

あしあと

来年はどのクラブに...

12月12日(木)にクラブ活動見学を行いました。4年生になると、新しくクラブ活動に参加することになります。来年はどのクラブに所属しようか、と実際に4・5・6年生たちが活動をしているところを見てきました。現在は5つのクラブがあり、それぞれスポーツをしたりダンスをしたりお菓子を作ったりと様々な活動をしています。上級生から活動の説明をしてもらったり、質問にも答えてもらったりしながらクラブ活動への期待を高めていました。来年はどのクラブにするのか悩みながらも興味津々で見学する子どもたちの姿がありました。今のところはお菓子作りをする家庭科クラブが人気なようです。4年生になる楽しみが増えた3年生です。



キャリアパスポートについて

このお便りと一緒に第3四半期のキャリアパスポートをご家庭に配付します。学年のテーマ「あきらめずにステップアップ」をもとに10月からの3か月間がんばってきた記録になります。子どもたちの目標や月の振り返り、全体の振り返りなどを見てもらってコメントをいただきたいです。

身近な方のコメントが、子どもたちのこれからのやる気と学習や行事に向かうパワーにつながりますので、ご協力をお願いします。コメントをいただいたキャリアパスポートはブラインドファイルに入れて12月18日(水)までに学校までお戻しください。

お願い

12月19日(木)に豆腐づくり体験を行う予定です。持ち物について連絡です。体験でつくった豆腐はお家に持ち帰る予定ですので、下記の物の準備にご協力ください。

- ・マスク
- ・エプロンとバンダナ
- ・持ち帰り用のタッパーとジップロック